
品
川
区
議
会
の
厚
生
委
員
会
は
２
月
28
日
、
品
川
区
長
が
提
案
し
た
国

保
料
を
変
更
す
る
条
例
改
正
案
が
審
査
さ
れ
ま
し
た
。

改
正
の
主
な
内
容
は
、
保
険
料
の
計
算
方
式
を
変
え
る
も
の
。
今
ま
で

考
慮
さ
れ
た
扶
養
控
除
、
医
療
費
控
除
、
障
害
者
控
除
な
ど
各
種
控
除
を

全
く
認
め
な
い
方
法
で
す
。
共
産
党
は
「
社
会
的
弱
者
を
狙
い
撃
ち
す
る
、

保
険
料
値
上
げ
は
や
め
る
べ
き
」
と
反
対
し
ま
し
た
。
し
か
し
、
自
民
、

公
明
、
民
主
ら
与
党
議
員
の
賛
成
多
数
で
可
決
と
な
り
、
議
案
は
最
終
本

会
議
（
３
月
29
日
）
に
送
ら
れ
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。

品川区議会予算議会開催中

国保料値上げ案が厚生委員会で可決
共産党は「やめるべき」と反対

２０１１年３月６日（日）

ＮＯ３０９

区議控室 ℡ 5742-6818

事務所 大井３-１９-７-101

℡ 3773-3231

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはＨＰに掲載

なかつか亮メールアドレス「ryo@nakatsukaryo.net」

傍
聴
者
14
人
が
見
守

る
な
か
始
ま
っ
た
厚
生

委
員
会
。
区
は
改
正
理

由
を
「
政
府
が
検
討
し

て
い
る
医
療
制
度
改
正

に
対
応
」
「
負
担
増
の

世
帯
に
は
緩
和
措
置
を

行
う
」
な
ど
と
説
明
。

共
産
党
は
「
保
険
料
に

各
種
控
除
を
認
め
な
い

と
は
、
生
活
が
厳
し
い

区
民
に
値
上
げ
を
集
中

さ
せ
る
も
の
。
弱
い
者

い
じ
め
は
や
め
る
べ
き
」

「
緩
和
措
置
の
財
源
に

保
険
料
の
上
乗
せ
を
充

て
る
と
は
、
さ
ら
な
る

値
上
げ
を
作
る
も
の
」

と
主
張
。
「
区
の
積
立

基
金
は
５
７
０
億
円
。

一
般
財
源
の
繰
り
入
れ

増
で
値
上
げ
中
止
は
可

能
」
と
対
案
を
示
し
、

反
対
し
ま
し
た
。

賛
成
し
た
自
民
党
は

「
安
定
し
た
財
源
が
必

要
」
。
公
明
党
は
「
算

定
方
法
の
変
更
理
由
は

明
確
」
。
民
主
党
は
理

由
を
示
さ
ず
「
賛
成
で

す
」
の
一
言
で
し
た
。

い
よ
い
よ
論
戦
が
始
ま

り
ま
し
た
。
計
画
中
止

を
求
め
頑
張
り
ま
す
。

今年４月
からの

高齢者夫婦計年金収入２００万円
（住民税非課税世帯）

昨年度（平成２２年度） ６万３８４０円 が

平成23･24年度 ７万３３４５円の経過措置を経て

平成２５年度 １０万１８６３円 に

なんと１．６倍
年間３万８０２３円増額
（試算の保険料算定基礎は現在と同じ／委員会資料より）

生
活
が
こ
ん
な
に
苦
し
い
時
に
な
ぜ
？



２
月
23
日
か
ら
始
ま
っ

た
本
会
議
。
共
産
党
は

第
一
日
野
小
学
校
移
転

後
の
跡
地
活
用
に
つ
い

て
改
め
て
、
㈱
Ｔ
Ｏ
Ｃ

の
駐
車
場
活
用
で
は
な

く
、
特
養
ホ
ー
ム
や
認

可
保
育
園
な
ど
区
民
要

望
の
実
現
に
活
用
す
る

よ
う
求
め
、
一
般
質
問

を
行
い
ま
し
た
。

絶
対
に
お
か
し
い

こ
の
質
問
は
昨
年
10

月
の
品
川
区
長
選
直
後

に
行
っ
た
第
二
弾
。
反

響
は
大
き
く
、
質
問
を

報
告
し
た
「
な
か
つ
か

亮
ニ
ュ
ー
ス
」
を
見
た

方
か
ら
「
特
養
ホ
ー
ム

に
入
れ
な
い
方
、
保
育

園
に
入
れ
な
い
方
が
大

勢
い
る
の
に
、
な
ん
で

学
校
跡
が
会
社
の
駐
車

場
な
の
。
絶
対
に
お
か

し
い
と
思
う
」
と
の
声

も
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。

建
替
え
計
画
に協

力
？

こ
れ
ま
で
品
川
区
は

㈱
Ｔ
Ｏ
Ｃ
に
学
校
跡
活

用
を
駐
車
場
と
し
て
貸

し
出
す
理
由
に
つ
い
て
、

㈱
Ｔ
Ｏ
Ｃ
の
地
域
経
済

効
果
が
大
き
い
事
を
挙

げ
「
㈱
Ｔ
Ｏ
Ｃ
の
建
替

え
計
画
に
協
力
す
る
事

に
し
た
」
と
説
明
し
て

き
ま
し
た
。

共
産
党
は
第
２
弾
の

質
問
に
先
だ
ち
、
㈱
Ｔ

Ｏ
Ｃ
に
建
替
え
計
画
に

つ
い
て
聞
き
と
り
取
材
。

㈱
Ｔ
Ｏ
Ｃ
は
「
公
表
で

き
る
よ
う
な
（
工
事
の
）

青
写
真
は
ま
だ
な
く
、

研
究
段
階
」
「
い
つ
着

工
す
る
か
も
は
っ
き
り

し
て
い
な
い
。
当
初
予

定
の
来
年
度
着
工
は
無

理
」
と
説
明
。
そ
こ
で

今
回
の
質
問
で
は
、
こ

の
状
況
を
紹
介
し
「
計

画
も
無
く
、
工
事

実
施
時
期
も
い
ま

だ
未
確
定
な
㈱
Ｔ

Ｏ
Ｃ
の
建
替
え
計

画
に
、
品
川
区
が

協
力
す
る
よ
り
も
、

切
実
な
特
養
ホ
ー

ム
・
認
可
保
育
園

の
増
設
な
ど
、
区

民
要
望
こ
そ
優
先

す
べ
き
」
と
追
及

し
ま
し
た
。

品
川
区
は
「
工

事
に
つ
い
て
早
期
着
工

の
意
向
を
聞
い
て
い
る
」

「
㈱
Ｔ
Ｏ
Ｃ
の
経
済
効

果
が
大
き
い
」
と
従
来

の
説
明
を
繰
り
返
す
だ

け
で
し
た
。

な
ぜ
そ
こ
ま
で
㈱
Ｔ

Ｏ
Ｃ
を
擁
護
す
る
の
か

疑
問
は
深
ま
る
ば
か
り
。

区
民
の
生
活
実
態
こ
そ

第
一
に
考
え
る
べ
き
で

す
。
な
か
つ
か
亮

改めて追及！！（区議会本会議 共産党一般質問）

学校跡活用が

㈱テーオーシーの駐車場とは納得できない
特養ホーム・保育園・公園など区民要望第一に

奥は旧校舎。手前は旧校庭が駐車場。「卒業生

が見たら、どんなに悲しむだろうか」との声も。

奥はＴＯＣビル。手前は昨年３月まで子どもが

通っていた旧幼稚園舎。そのまま残ってます。

ＴＯＣのビル

旧幼稚園舎

第一日野小学校
の旧校舎


